

Paul-Koettig-Preisverleihung 2024

28.11.2024

Am 15. November 2024 wurde im feierlichen Rahmen des Kinosaals der Bereitschaftspolizei Leipzig der Paul-Koettig-Preis 2024 verliehen. In diesem Jahr ging die renommierte Auszeichnung an Kriminalhauptkommissar Marco Sander, der für sein Projekt NOA (Neuausrichtung der operativen Auswertung) gewürdigt wurde.

Die Veranstaltung wurde durch den Landesvorsitzenden des BDK Sachsen, Torsten Schmortte, eröffnet, der die Gäste herzlich begrüßte. Im Anschluss sprach Dirk Peglow, Bundesvorsitzender des BDK, über die Bedeutung des Paul-Koettig-Preises und die herausragenden Leistungen, die KHK Marco Sander mit seinem Projekt erbracht hat.

Die Laudatio hielt Lutz Mädler, Leiter der Leipziger Kriminalpolizeiinspektion, der die innovativen und nachhaltigen Ansätze von NOA hervorhob.

Nach der Übergabe des Preises ergriff der Preisträger Marco Sander selbst das Wort. In seiner Dankesrede betonte er die Bedeutung von Teamarbeit und die Unterstützung seiner Kolleginnen und Kollegen, ohne die ein Erfolg wie NOA nicht möglich gewesen wäre. Er widmete den Preis nicht nur sich selbst, sondern allen, die tagtäglich an der Verbesserung der Kriminalitätsprävention mitwirken, aber vor allem auch seiner verständnisvollen Ehefrau. Das Projekt wurde nunmehr in die AAO überführt und wird im Kommissariat 45 der PD Leipzig täglich seine vollen Möglichkeiten entfalten. Marco wird zukünftig als Leiter des Kommissariats eingesetzt. Hier finden sich nunmehr auch die sogenannten „Wiedererkenner“ und die GES-Recherche. Gebündelte kriminalpolizeiliche Power.

Neben den Ehrengästen, darunter hochrangige Vertreter der Polizei, Staatsanwaltschaft und Politik, war die Veranstaltung durch ihre würdevolle Atmosphäre geprägt. Der feierliche Rahmen bot Raum für Austausch, Anerkennung und ein harmonisches Miteinander. Den Ausklang fand die Veranstaltung in einem reichhaltigen Buffet, das den idealen Rahmen für angeregte Gespräche und den fachlichen wie persönlichen Austausch bot.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter gratuliert KHK Marco Sander herzlich zu dieser wohlverdienten Ehrung und bedankt sich bei allen Mitwirkenden für eine gelungene und unvergessliche Feier. Mit Projekten wie NOA zeigt sich eindrucksvoll, wie zukunftsorientierte Polizeiarbeit positive Veränderungen bewirken kann.

Bund Deutscher Kriminalbeamter

Euer Landesverband Sachsen e.V.













Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Lars Winter, Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)